
<<Senza Dio, l’uomo non sa perdonare…>> 

Messaggio del 13.01.2004 

-”Fratelli cari, sono venuto nel vostro mondo perchè so che avete bisogno di Me...perchè, anche se non volete 
riconoscerlo...voi state languendo nella solitudine più oscura.
Avete cercato il Paradiso sulla Terra..., avete sfuggito i grandi interrogativi della vita, per paura di non sapere
rispondere..., vi siete lasciati abbagliare da nuovi modelli di vita, che escludono: la famiglia, l’amore legato alla
fedeltà, la preoccupazione per i bisogni del prossimo.

Ora avete più che mai paura della sofferenza e di affrontare l’incognita del vostro domani eterno.

Fratelli cari...vi siete accorti che avete escluso Dio dalla vostra vita?
Vi siete accorti che il mondo si sta allontanando sempre più dalla Verità?

Vi siete accorti che non analizzate più, quale sia il vostro ruolo sulla Terra?
Il perchè siete stati creati? Quanto potete, singolarmente, fare,

per cambiare il corso drammatico delle cose?
Quando tornerete ad essere saggi? Non potete vivere il certo, nell’incertezza!

Un giorno dovrete rendere conto a Dio, del vostro comportamento e delle vostre scelte di oggi!
Dov’è la gioia, la vera gioia, quella che fa brillare gli occhi dei grandi, come quelli dei piccoli innocenti?
Dov’è la speranza, che la Mia nascita doveva suscitare in ogni cuore? 
IO vi ho portato liberazione e salvezza, perchè il  Padre vi ha sentiti  gemere nelle tenebre che vi tenevano
prigionieri.
Il vostro orizzonte si è tinto di luce, con la Mia nascita, perchè IO sono venuto a restituirvi la vostra dignità, che
si è andata, via via, indebolendo... proporzionalmente al vostro coraggio e alla «trasparenza» della vostra anima.

Silenzio..., silenzio..., è ora di fare silenzio... siete già abbastanza «bombardati» da tutti i mezzi di
comunicazione!

Silenzio... per capire! Silenzio... per riscoprire i veri valori! Silenzio... per ritrovare il vostro vero «io»!
Silenzio... per ridare a Dio il posto che Gli spetta!

L’avete allontanato: dal vostro mondo, dalle vostre famiglie, dal vostro cuore. Senza Dio, l’uomo è in pericolo! 

Senza Dio l’uomo non riconosce più chi veramente gli vuole bene. Senza Dio l’uomo non sa più perdonare.
Senza Dio, si rompono tutti gli argini del fiume della vita... e tutto diventa lecito... e l’uomo diventa una grave
minaccia, per sè e per gli altri.

Fratelli, amici cari, sono venuto a infiammare le vostre anime, con l’Amore.
Sono venuto a confortare gli ammalati, a rasserenare i moribondi, a plasmare nuovi altari, con la sofferenza
degli uomini.
Sono  venuto  a  portare  boccate  d’aria  celeste,  a  chi,  immerso  nell’aria  inquinata  del  peccato,  sta  ormai
boccheggiando.
Gridate... la vostra esigenza: di purezza, di comprensione, di delicata assistenza. La gente, quella gente che vi
cerca «rabbiosamente e fraternamente»..., è quella stessa gente della quale siete, da sempre, inspiegabilmente
«innamorati»... così come IO, che non sono stato accolto con gioia da voi... e sono stato: scacciato, deriso,
condannato, ucciso sulla Croce..., da sempre sono «comprensibilmente» innamorato di voi, perchè siete nel Mio
Cuore, per la gioia eterna del Padre! Imprevedibile è la fecondità di un cuore che sa amare davvero!
«Chiunque ascolta queste Mie parole e non le mette in pratica, è simile a un uomo stolto che ha costruito la sua
casa sulla sabbia. Cadde la pioggia, strariparono i fiumi, soffiarono i venti e si abbatterono su quella casa... ed

essa cadde e la sua rovina fu grande.» (Matteo 7, 26 - 27)
Chi ha orecchi per intendere, intenda.

Siate benedetti, fratelli cari, voi e ciascun membro della vostra famiglia.
Scenda la pace del Signore sulla vostra vita. IO sono Gesù Bambino.”


